

2012年  
10月1日  
桜ヶ丘広報

# 桜めーる

## 草津市民スポーツ・レクリエーション祭開催

6月10日（日）10時より野村運動公園・市民体育館で草津市体育振興会連絡協議会が主催するスポーツ祭が行われました。梅雨の合間に晴天に恵まれ、絶好のスポーツ日和となり、桜ヶ丘町からは学区対抗種目の中で大縄跳びとディスコン（注1と写真）に熟年会から参加しました。この他ウォーキングや一般自由参加種目は11種の競技が行われました。またびわ湖放送も取材に参加しました。



### （注1）ディスコン

老若男女を問わず屋内で楽しめる円盤投げの日本発祥のスポーツ。ディスコンとは、円盤=ディスクを擲る=コントロールするところから、ディスク・コントロール、略してディスコンと名付けられた。フランス発祥のペタンクに似た競技。

## ゴミステーションの設置

6月上旬に11台のゴミステーションの搬入と設置が行われ、前年度と合わせて町内で20か所が使用可能になりました。一部は設計の見直しで遅れましたが現時点ではすべて住民の方々に使っていただいております。検収完了と同時に使われる住民の方々からの寄付もいただき、来年度予定の残る4か所は現在検討中です。これによりゴミ当番の今までのシートの設置や回収の手間が省けて、またカラス対策にもなります。

下の写真は29班と7班が共同で使っているFの番号のゴミステーションです



ゴミの袋が網に接触するとカラスがくちばしでつつく問題を避けるために班内で話し合い市販の細かい緑色の網で下半分を覆っています。近くの住民の方々はカラスがいなくなったと喜んでいます。

## 2月までの予定一覧

- 9月22日（土）玉川学区敬老会
- 10月14日（日）第12回玉川学区大運動会
- 11月～12月 同和推進協議会町内学習懇談会
- 11月上旬 玉川学区高齢者ふれあいサロン
- 11月10日（土）玉川萩まつり
- 11月11日（日）秋の町内大清掃、災害避難訓練
- 11月23日（金）玉川学区チャレンジスポーツ大会  
《雨天の場合、屋内競技のみ実施》
- 11月25日（日）玉川学区防災避難訓練
- 12月下旬 年末防犯パトロール
- 1月上旬 年始防犯パトロール
- 1月中旬 午前・どんど焼き 午後・消火訓練
- 2月中旬 AED取り扱い講習会

桜ヶ丘では他にも様々な情報をホームページに掲載しています。「桜ヶ丘町内会」で検索できます。

桜ヶ丘町内会

検索



## 桜ヶ丘夏祭り開催

8月4日（土）今年も恒例の夏祭りが開催されました。

晴天に恵まれた今年の夏祭りの模様をお伝えします。



朝8時30分、新宮神社での神事から夏祭りのスタートです。前日から当日にかけての祭壇の清掃やお供えの準備の後、宮司様にお越しいただき、夏祭り実行委員会、子供会役員にて玉串を奉納、まだ本格的な暑さになる前の早朝、清々しい気持ちで儀式を行いました。



和太鼓を叩いてくれた子供達、大きな祭りのうちわを振ってくれた子供達もいました。子供達の願い事がたくさん貼られた子供神輿は今年も力作です。



日が落ちて、暑さがやわらいだ午後6時、玉川中学校吹奏楽部のオープニング演奏で、楽しいタペがスタートしました。大ヒットした「マル・マル・モリ・モリ」など楽しい音楽を聞かせてくれました。





イベントはちびっ子コンサート、太鼓演奏、  
舞蹈と続きます。暗くなり、提灯が灯されると  
いっそうお祭りムードが漂います。



ステージももちろんですが、テニスコート内でのゲーム、  
ヨーヨー、三角クジ、たこやき、フランクフルトなどの  
屋台も楽しみの一つ。お父さん達は生ビールに枝豆、  
公園のあちこちで楽しそうな笑い声が聞こえます。



中央の櫓（やぐら）を囲んで盆踊りの輪が広がると、  
夏祭りも終盤です。

最後のお楽しみは抽選会。今年は例年の賞に加え  
桜ヶ丘賞もありました。プレゼントーターは子供達。  
見事賞品を射止めた方、おめでとうございます。



夏祭りを終えて 夏祭り実行委員会 委員長 赤松

24年度の夏祭りも、好天気に恵まれ、無事終わりました。  
班長の皆さん、次年度/前年度の皆さん、そしてボランティアの皆さん 本当に有難うございました。  
さて、実行委員会のメンバーも、5月から7月まで色々と計画をし、検討会を実施してきました。  
今年は、“子供が楽しめる”『桜ヶ丘夏祭り』にしようと、考えて進めました。  
子供神輿も、子供会と未就学/帰省の子供さん を加えると、100名近くになりました。  
ヨチヨチ歩きの子供さんも頑張って神輿巡業に参加していました。  
終わったあの、お菓子、楽しそうに持つて帰っていました。  
それだけでも、良かったなあ！と思いました。  
年々、子供さん多くなってきてるのかなあ！そう感じました。  
お孫さんが、多くなってきたのかなあ！  
反省すべき事は当日券の販売です。町内会の皆様に長く列に並んでもらい、  
申し訳なく思っています。販売の仕方も考える必要がありました。  
『子供たちの笑顔と元気さで、明日に繋げ！お年寄りを大事にする街を』  
そんな、『桜ヶ丘』に、そんな『夏祭り』にして行きたいと思って、次年度に引き継ぎます。



## ご存知ですか？



桜ヶ丘に「愛犬友の会」があるのはご存知でしたか？桜ヶ丘には、ペットを飼っておられるお宅が多いです。ペットを飼っている方も、飼っていない方も困った時は、知恵をお借りしてみてはいかがでしょうか？知識や情報、愛情をお持ちの方々です。

（100%の要望に答えられるとはわかりませんが、できる限り動物たちのためを考えて、知恵、力を借りることができます）

### 活動内容、実績

- \* 迷い犬の保護（飼い主を探す、里親を探す）
- \* たずね犬の捜索（リビングへの掲載、警察に連絡、チラシ、犬連れの方に声をかける、甲西動物愛護団体に連絡など）

### 活動を通して感じること

- \* 里親になって下さった方とは、それをご縁につながっていく事が嬉しいです。
- \* 立場の弱い動物たちの為に少しでもお役に立てればと思っています。

連絡先は6月発行の桜めーる保存版の  
同好会から「愛犬友の会」に書かれています

## ゴーヤカーテン

暑い夏、室内温度の上昇を抑制しエアコンなどの電気使用量を減らす効果を期待される緑のカーテン。

桜ヶ丘でもこの夏、希望するお宅に苗を配布しましたが、実際にゴーヤを育てているお宅に話を  
お伺いしました。

【植えはじめ】



【一ヶ月後】



効果をお伺いしたところ、やはり日光を遮るので、  
部屋の温度の上昇を抑えてくれていると感じた  
事でした。

ところでこれだけ成長すればゴーヤがたくさん収穫  
できそう。どんな料理に使うのか気になります。  
ゴーヤを使った料理ではゴーヤチャンブルーが有名  
ですが、その他にも細かく切ったゴーヤを小エビなど  
と一緒にかき揚げにしたり、お好み焼きの具材に  
もしますとの事でした。

ゴーヤを使った緑のカーテン

次の夏に挑戦してみてはいかがでしょうか。

桜ヶ丘では他にも様々な情報をホームページに掲載して  
います。「桜ヶ丘町内会」で検索できます。

桜ヶ丘町内会

検索

